



# Podiumsdiskussion Selbstbestimmte Geburt

GLARUS FRAUEN  
ZENTRALE 

**ANNA GÖLDI**  
museum  
Alle Menschen sind vor Gott gleich

Aktuelle Diskurse zur Selbstbestimmung in der Geburtshilfe kommen zum Schluss, dass den Geburtshelfenden dabei eine Schlüsselrolle zukommt. Was bedeutet Gebären also heute? Und welches sind die Auswirkungen auf den Familienstart und die Bindung zwischen Eltern und Kind?

In einer Podiumsdiskussion mit Publikumsfragen wollen wir dem mit vielen Mythen und Vorurteilen behafteten Thema versuchen auf den Grund zu gehen.

Mit dabei sind Anita Baumgartner von der Mütter- und Väterberatung Glarnerland, Doula Geburtsbegleiterin Verena Zopfi und Martina Bisig, Hebammenexpertin des Kantonsspitals.

**Donnerstag,  
18. September 2025**

19.30 Uhr  
Anna Göldi Museum  
8755 Ennenda

Eintritt frei

 **KantonsspitalGlarus**  
Medizinische Kompetenz für die Region

  
Doula Verena

**MÜTTER- UND VÄTERBERATUNG**  
Glarnerland

Fachstelle für Säuglinge und Kleinkinder

Ein Anlass organisiert von der Frauenzentrale Glarus